
1601/J 
 
 
 
 
der Abgeordneten Ing. Tychtl 
und Genossen 
an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 
betreffend Baumaßnahmen im Straßen- und Hochbau des Bundes für den Bezirk Weiz 
 
 
Die wirtschaftliche Entwicklung des Bezirkes ist aufgrund seiner geographischen Lage 
wesentlich von der ständigen Verbesserung der Infras truktur abhängig. 
 
Aus- und Neubaumaßnahmen des Bundes am Straßennetz sowie Erhaltungs- und 
Baumaßnahmen im Bereiche des Hochbaues sind daher ein wichtiger und notwendiger 
Beitrag zur Entwicklung und Ansiedlung von Betrieben und damit der Absicherung von 
Arbeitsplätzen. 
 
 
Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundesminister für 
wirtschaftliche Angelegenheiten nachstehende 
 
 
Anfrage: 
 
1. Welche Bau- und Erhaltungsmaßnahmen des Bundes waren fuür 1996 geplant und 
welche wurden realisiert? 
 
2. Welche Bau- und Erhaltungsmaßnahmen des Bundes sind für das Jahr 1997 geplant? 
 
3. In welchem Planungsstadium befinden sich die einzelnen Projekte? 
 
4. Welche zeitliche Rahmen für die Realisierung gibt es? 
 
5. Wie hoch werden die Kosten für die einzelnen Projekte sein? 

1601/J XX. GP - Anfrage 1 von 1

Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.




